



Il y a beaucoup d'arbres qui vivent ensemble
Ils ne sont pas tous de la même famille et ils s'entendent bien
Il y a beaucoup de têtes penchées les unes sur les autres
On a coupé quelques arbres pour que les hommes puissent passer
Mais les arbres semblent s'aimer beaucoup les uns les autres
Et ceux qui sont restés se tendent les bras par-dessus la route
Cette étrangère indifférente qui les sépare
Qui continue toujours et pourtant ne va pas partout
Les arbres ont très bon coeur la forêt est très hospitalière
C'est peut-être parce que les arbres ont toujours la tête près du ciel
Tout ce qui marche rampe ou vole est le bienvenu dans la forêt
de bonne humeur
Elle est si riche elle a si peu vieilli
Qu'elle ne compte ni ce qu'elle donne ni ce qu'on lui prend
La forêt est le fond d'un océan où nous pouvons marcher
La forêt aime jouer avec le soleil
Elle aime ceux qui viennent s'aimer
Elle donne du bois au bûcheron
Elle m'a donné ce poème et bien d'autres encor

Pierre ALBERT-BIROT

